

OVACIONES

JUEVES 12 DE ENERO DE 2017 | NUMERO 24359 AÑO LXIX

http://www.ovaciones.com

LIBERAN PLANTA



MEXICALI, BC.- Tras seis días de bloqueo a la planta Pemex, ayer fue liberada. El abasto de las estaciones de gasolina fue afectado.

Ver página 5

Controversia de MC por gasolinazo

POR PATRICIA RAMIREZ

La bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados y 24 presidentes municipales de Jalisco, presentaron ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) una controversia constitucional contra el aumento a las gasolinas.

Luego de reunirse con el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, el alcalde de Guadalajara, Jalisco, Enrique Alfaro, demandaron reducir 37.7 por ciento la recaudación del Impuesto Especial sobre Productos y Servicios (IEPS), para bajar los precios de las gasolinas y pidieron ir a un periodo extraordinario de sesiones para discutir esa propuesta.

El presidente municipal de Zapopan, Pablo Lemus Navarro,

informó que la controversia constitucional argumenta que el artículo 12 transitorio de la Ley de Ingresos de la Federación (2017) que faculta al Ejecutivo federal para fijar los precios de los combustibles es inconstitucional.

Ello, porque la fijación de esos precios es una facultad exclusiva del Legislativo, reconocida en el artículo 73 de la Constitución.

Además, el Ejecutivo incurrió en inconsistencias al decretar el acuerdo 98/2016, que define los precios de la gasolina por regiones, toda vez que no lo firmaron los secretarios de Estado que debieron firmar, entre ellos el titular de la Secretaría de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, por lo que carece de legalidad al no estar acorde al artículo 92 constitucional.

Ver página 3

Aseguran 23 mdp de Duarte en CDMX

La Procuraduría General de la República (PGR) encontró al menos 23 millones de pesos en cajas de cartón en una casa en la que habría estado el ex gobernador de Veracruz, Javier Duarte.

La dependencia efectuó un cateo el pasado 16 de diciembre en una vivienda de la colonia Del Valle, en la Ciudad de México, donde supuestamente estuvo el ex mandatario, por quien se giró una ficha internacional de búsqueda.

Los agentes encontraron el dinero en efectivo al revisar el inmueble como parte de las pesquisas para dar con su paradero.

El pasado martes, la Procuraduría entregó al gobierno de Veracruz un cheque por 171 millones 600 mil pesos y otro por 851 mil 80 pesos con motivo del acuerdo reparatorio realizado con dos empresas en noviembre pasado.

Esto, precisó la PGR, en el marco de las investigaciones por hechos de corrupción en esa entidad.

Se financiará muro con impuesto de 30 por ciento, dice

Insiste Trump; no pagaremos: Peña

Reitera rechazo a inversiones de empresas en México

NUEVA YORK, EU.- Donald Trump dijo que apenas asuma la presidencia de Estados Unidos comenzará a construir un muro con México para frenar la inmigración ilegal y prometió que el país vecino reembolsará el costo de la obra, posiblemente a través de impuestos.

“Vamos a construir un muro. No quiero esperar cerca de un año o un año y medio hasta que finalicen mis negociaciones con México, que empezaremos en cuanto asuma”, dijo Trump en su primera conferencia de prensa como presidente electo, a sólo nueve días de llegar a la Casa Blanca.

“De alguna forma, y hay varias formas, México nos reembolsará (...) sea a través de un impuesto o de un pago, es menos probable que sea un pago”, indicó.

El impuesto al que se refiere sería de alrededor de 30 por ciento. Los detalles sobre el mismo serían dados a conocer en los próximos meses.

Trump ha mencionado la posibilidad de aplicar un impuesto a las remesas que los inmigrantes envían a sus familias en México.

Trump dijo que ama al pueblo mexicano, pero que éste se aprovecha de Estados Unidos y que eso terminará durante su gobierno.

“Respeto al gobierno de México. Respeto al pueblo de México. Los amo. Mucha gente de México trabaja para mí. Son fenomenales. El gobierno es genial. No los culpo por lo que ha sucedido. No los culpo por tratar de sacar ventaja de Estados Unidos”, sostuvo.

El presidente mexicano Enrique Peña Nieto recibió a Trump (pero no a Hillary Clinton) en una polémica visita cuando éste aún era candidato a la Casa Blanca.

Trump anunció un “gran impuesto fronterizo” a las empresas estadounidenses que sean deslocalizadas al extranjero.

“Si usted quiere mudar su fábrica y por ejemplo la construirá en México y fabricará sus aires acondicionados o automóviles o lo que sea y lo venderá a través de una frontera muy, muy fuerte, no una



NUEVA YORK, EU.- Donald Trump.



Enrique Peña Nieto.

Rechazo a infundir miedo a empresas

POR PATRICIA RAMIREZ

Ante embajadores y cónsules, el presidente Enrique Peña Nieto advirtió que México no pagará por el muro en la frontera, como reiteró ayer el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, y rechazó cualquier intento de influir en las decisiones de inversión de las empresas, con base en el miedo o en amenazas.

Tras precisar que la nueva relación con Estados Unidos es un desafío mayor que el aumento al precio de las gasolinas, insistió en que a partir del 20 de enero habrá una negociación

Partidos acuerdan unirse

POR PATRICIA RAMIREZ

Legisladores federales rechazaron la construcción de un muro en la frontera con Estados Unidos, como reiteró Donald Trump, presidente electo de ese país, y demandaron al gobierno federal mantener una posición firme ante las amenazas.

El coordinador de los diputados del PRI, César Camacho, aseguró

que si Trump pretende comenzar la construcción de un muro en la frontera con México, lo tendrá que hacer bajo su cargo y en su territorio.

En tanto, el coordinador de los diputados del PAN, Marko Cortés, pidió al gobierno federal mayor firmeza y claridad en su postura.

Mientras, la coordinadora del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, Rocío Nahle, exi-

abierta y completa, donde todos los temas que definen la relación bilateral estarán sobre la mesa, incluyendo seguridad, migración y comercio.

“En ningún momento aceptaremos nada en contra de nuestra dignidad como país, ni de nuestra dignidad como mexicanos. No son negociables principios básicos, como soberanía, interés nacional y la protección de nuestros connacionales. Es evidente que tenemos algunas diferencias con el próximo gobierno de Estados Unidos, como el tema de un muro, que México, por supuesto, no pagará”, dijo.

Ver página 3

... y dólar se vende en \$22.50

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Este miércoles, al término de la jornada cambiaria en bancos de la Ciudad de México, el dólar libre se vendió hasta en 22.50 pesos, una variación al alza de 40 centavos respecto al cierre previo, y se compró en un mínimo de 21.12 pesos.

De su parte, el euro avanzó 19 centavos respecto a la sesión previa, al ofertarse en un máximo de 23.57 pesos; la libra esterlina cerró en 27.17 pesos y el yen se ofreció hasta en 0.221 pesos por unidad.

En tanto, el crudo mexicano de exportación subió 89 centavos respecto a la jornada previa, al ofrecerse en 44.94 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex).

De las principales monedas, el peso fue la que tuvo un peor desempeño en 2016, cuando se debilitó un 20 por ciento frente al dólar, y en lo que va del año se ha depreciado más de un cinco por ciento.

La depreciación se aceleró este año luego de que Donald Trump dijo a los principales fabricantes de automóviles la semana pasada que pagarán impuestos altos sobre los vehículos fabricados en México que se venden en Estados Unidos.

Ver página 4

CANCELAN EDIFICIO



Lorenzo Córdova Vianello, presidente del INE. Se cancela la construcción de su sede, devuelven mil millones de pesos a la federación. También pagarán su celular.

Ver página 2

VENTANA

Ocho años después de 49 bebés muertos.

BUENA NUEVA

No subirá precio del boleto del Metro, reiteran

Página 8

Y A CUSTODIOS

Procuraduría indaga a director del Reno por videos

Página 6

¿PODRA?

Lanza facebook plan contra desinformación

Página 7

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

Salva la Corte a Cuauhtémoc

POR URBANO BARRERA

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) frenó en forma definitiva el intento de llevar a juicio político al alcalde de Cuernavaca, Morelos, Cuauhtémoc Blanco.

Ello, al conceder una segunda suspensión provisional de amparo al ex futbolista, para ir al fondo del caso.

Ahora, el máximo tribunal de impartición de justicia del país, pidió al Tribunal Superior de Justicia de Morelos y a la comisión instructora creada para darle cauce al juicio polí-

tico, detener el procedimiento, hasta que se resuelva el fondo del reclamo presentado por los diputados y el propio Poder Judicial local.

“Nosotros vamos acatar, como lo hemos venido haciendo, las resoluciones que emita la justicia federal en este y en todos los casos, en estricto respeto a las garantías individuales y a la ley”, dijo Verónica Cuevas López, presidenta del Poder Judicial estatal y de la comisión instructora que da cauce al procedimiento.

Ver página 2